

03

Jun

Neue Referees vorbereitet



Auch in diesem Jahr ist es dem NRV gelungen, junge Menschen für den Schiedsrichterlehrgang zu motivieren. Nach der Devise „steter Tropfen höhlt den Stein“ sind wir immer wieder aktiv auf die Vereine und aktiven/passiven Rugbyspieler, Trainer zugegangen. Stück für Stück nähern wir uns unserem Ziel, dem Konzept 2020, gerecht zu werden.

In diesem Lehrgang sind wir einen neuen Weg gegangen und jung mit alt ausgebildet. Der Versuch hat gezeigt, dass es keine wesentliche Rolle spielt, wie alt die angehenden Schiedsrichter sind, da alle Teilnehmer die gleichen Interessen vertreten.

Sie wollen nach den Grundprinzipien der Regeln für Schiedsrichter das Gelernte anwenden.

Am 30.05.2015 der Start mit dem theoretischen Teil. 3 Stunden trockene Theorie weckt eine gewisse Mündigkeit, welche aber sehr schnell verflog, als es dann auf den Platz ging und mit den praktischen Übungen begonnen wurde. Leider spielte das Wetter nicht wirklich mit - Regen, Sonne, Regen, aber für einen waschechten Rugbyspieler spielt das Wetter aber keine Rolle.



Auch die Ausbilder durften aktiv werden und müssen ein Gedränge bilden. Schließlich muss unser

Nachwuchs wissen, worauf bei einem Gedränge ganz klar zu achten ist.

Nach weiteren praktischen Übungen zum Thema: Tackle, Ruck, Maul, sowie Seitenaus und Grundelemente bei Gasse gemacht, gab es noch eine kurze Theorieeinheit und ein paar Motivationsvideos bevor der erste Tag mit einem gemeinsamen Abendessen beendet werden konnte.

Alle hatten sehr viel Spaß und je länger die Gruppe zusammen arbeiten konnte umso gelöster wurde die Stimmung und das Verständnis für die Aufgabe eines Schiedsrichter wurde im klarer.

Am zweiten Tag ging es fröhlich um 9:15 Uhr bei VFR Döhren weiter. Jetzt mussten unsere angehenden Schiedsrichter beweisen, ob sie in der Lage sind, dass Erlernte in einem realen Spiel umzusetzen. Viele hatten einen großen Respekt vor dieser Herausforderung. Die angehenden Refs haben das Erlernte gut umgesetzt und die anfängliche Nervosität war schnell verflogen. Ausbilder Ralf Tietge brauchte nur teilweise als „Schattenschiedsrichter“ einspringen und konnte sich auf wenige Anweisungen von Außen konzentrieren.

CMO Jens Mörikes konnte sich mit Unterstützung von René Winkler und Attila Flockemann hierdurch intensiv um die Arbeit mit den Jungschiedsrichtern als Assistenten kümmern.



Hier an großes Dankeschön an die Vereine von VFR und St. Pauli, die uns die Chance der realen Praxis ermöglicht haben!

Am Ende gab es dann noch einen Ausblick auf mögliche Entwicklungsmöglichkeiten und natürlich für jeden Teilnehmer eine Urkunde.

Auch in diesem Jahr sind wieder Teilnehmer mit Potential für eine erfolgreiche Karriere als Schiedsrichter vorhanden. Eine Bereicherung für den Rugbysport.

Bleibt nur zu wünschen, dass die Schiedsrichter am Ball bleiben, sich weiter entwickeln.

Schiedsrichter im NRV mit der Lizenzstufe D sind nach erfolgreichem Lehrgang:

Noah Dibba (SV Odin)

Mathis Klebe (SV Odin)

Wynton Qaurtey (SV Odin)

Moritz Clasen (SC Germania List)

Matthias Forget (Welfen Braunschweig)

Paul Smith (SV 1908 Ricklingen)

Attila Flockemann (Hannover 78)

Ryan Maaß (TSV Victoria Linden)

René Winkler (TSV Victoria Linden)

Victor Warnecke (TSV Victoria Linden)
Eric Warnecke (TSV Victoria Linden)
Leon Brömer (TSV Victorian Linden)
Christopher Rippe (TSV Victoria Linden)
Jannick Kumm (TSV Victoria Linden)

Herzlichen Glückwunsch!



Weiterlesen ... Neue Referees vorbereitet

2015

28

Mai

Die Mädchen fest im Blick

Der Niedersächsische Rugby Verband (NRV) plant eine neue U-Mannschaft für die Mädchen zu integrieren. War es bislang die Regel, dass man ab dem 15. Lebensjahr als Mädchen in den Damen-Kader gekommen ist, richten sich die Planungen nun in Richtung eines U16- und U18-Mädchen-Kaders. Ein Spielbetrieb soll aufgebaut werden. Dafür wird es regelmäßige Trainingseinheiten beim SC/FC Schwalbe geben. So am **30. Mai 2015** und am **05. Juni 2015** jeweils von **17.30 Uhr bis 19 Uhr** unter der Leitung von Trainer Ralph Staufenbiel. Ziel ist es, **ab Mitte Juni regelmäßig freitags von 17.30 Uhr bis 19 Uhr** zu trainieren.

Unser Wunsch: Jedes Mädchen sollte die Chance bekommen, mit anderen Mädchen zwischen 14 und 17 Jahren Rugby zu spielen, wenn sie Spaß daran haben. **Egal ob mit oder ohne Rugby-Erfahrung: Jeder von euch ist bei unseren Trainingseinheiten herzlich willkommen!**

Erste Spiele und Turniere sind bereits fest im Terminkalender, andere befinden sich noch mitten in der

Planung. Bereits **am 31. Mai 2015** wird der neue zusammengestellte U-Mädchen-Kader **beim VfR Döhren auf FC St. Pauli Rugby** treffen. Nur eine Woche später (**am 6. Juni 2015**) geht es zum **Störtebeker Cup Hamburg**. Ein Turnier in Berlin ist für Oktober beim **BRG** geplant. Trikots für die Spiele werden vom NRV angeschafft und gestellt.

Zur Gewinnung neuer Spielerinnen werden Rugby-Vereine aus ganz Hannover unterschiedlichste stadtteilbezogene Aktionen an Schulen starten, um jungen Mädchen (und auch Jungen) zu zeigen, was Rugby für ein toller und vielseitiger Sport ist. Bereits im Juni wird der NRV mögliche Termine zusammentragen und mit der Ausarbeitung der Aktionen beginnen.

Wer nicht mehr auf die Schul-Aktion warten möchte: Von diesen Vereinen ist bestimmt auch einer in Deiner Nähe...

TSV Victoria Linden e.V.

SC Germania List e.V. Hannover

SV Odin von 1905 e.V.

VfR Döhren 1906 e.V.

... meldet euch, wenn ihr Lust auf Rugby habt, doch einfach bei einem dieser Vereine. Wir alle freuen uns über jedes Mädchen, dass wir für Rugby begeistern können. Probiert es einfach aus!

Warum Spiele ich Rugby?

"Beim Rugby kann ich gut meinen Stress vom Alltag und der Schule abbauen." Anna, 15 Jahre

"Beim Rugby verbringe ich Zeit mit Freunden und lerne immer wieder neue Leute kennen. Es ist ein sehr sportliches Spaßhaben in einer lockeren und witzigen Atmosphäre." Carla, 14 Jahre

"Das tolle am Rugby ist, dass man so viele verschiedene Charaktere braucht, fast jeder kann diesen Sport betreiben. Man trainiert den ganzen Körper und baut einen starken Zusammenhalt innerhalb der Mannschaft auf." Luise, 15 Jahre

"Man ist ein Team. Jeder kann Fehler machen und alle sind gleich wichtig." Marie, 14 Jahre

MEHR DAZU IM FLYER! Hier [runterladen!](#)

2015

13

Mai

Eröffnung des Niedersächsischen Landesstützpunktes



2015 von Andrea Uehr

13

Apr

Auftaktveranstaltung "Ref 2020" abgesagt

Die für den 14.04.2015 terminierte gemeinsame Auftaktveranstaltung zur Umsetzung des Schiedsichterkonzepts "Ref 2020" ist mangels Anmeldungen der Vereine abgesagt.

Ein neuer Termin wird kurzfristig bekannt gegeben.

Es bleibt zu hoffen, dass die Vereine sich dann auch ihrer Verantwortung für die Entwicklung in unserem Sport gerecht zeigen.

2015

07

Apr

U13 und U15 erfolgreich im internationalen Vergleich

Die U13 und U15 der Niedersächsischen Rugby Jugend überzeugte beim International Youth Tournament 2015 am Ostersonntag in Hilversum (NL).



Das Team um U13 Trainer Philipp Ebrecht spielte gegen Utrechtse RC (35:0), RC Eemland (45:5), Gowerton RFC (10:5), Haagsche RC (45:5) sowie dem RC Hilversum (40:5) und feierte somit den Turniersieg.

Die Topscoren waren Emirhan Kabak (TSV Victoria Linden) 30 Pkt., Maximilan Gust (TSV Victoria Linden), Helge Köhn (SC Germania List) und Jack-Taylor Dybiona (TSV Victoria Linden) mit jeweils 25 Pkt.



Die U15, betreut von Martin Piosik, spielte gegen die Teams von Derby RFC (19:7), Blackburn RFC (14:12) Basingstoke RFC (12:12) sowie dem RA ZuidWest (12:7) und feierten somit ebenfalls den Turniersieg. Sie zeigte dabei eine geschlossene Mannschaftsleistung.

Mannschaft U13

Mannschaft U15:

2015

Seite 169 von 172

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [166](#)
- [167](#)
- [168](#)
- [169](#)
- [170](#)
- [171](#)
- [172](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)